

Volcó, dijo que se le cruzó un perro pero iba alcoholizado



Un hombre de 32 años protagonizó un vuelco esta mañana en la esquina de Deán Funes y Los Filtros.

El conductor transitaba a bordo de un Peugeot 206 por Los Filtros hacia el este –cerca de las 8 de hoy- y, al llegar a la intersección con Deán Funes, perdió el dominio del rodado, que terminó volcando.

Arribado personal policial al lugar, debió asistir a quien manejaba el auto puesto que se encontraba atrapado en el habitáculo. Una vez que logró salir de la incómoda posición, el hombre afirmó que se le había atravesado un perro y de allí la maniobra. No obstante, el dosaje de alcohol que se le practicó arrojó que presentaba 1,65 gr./l en sangre, el triple de lo permitido por la ley.